

Marinekameradschaft Ettlingen

Landes-Musik-Festival - Singen mit dem Shantychor

Das Landes-Musik-Festival am kommenden Samstag wird auch vom Ettlinger Shantychor aktiv mitgestaltet. Um das Publikum zum Mitsingen anzuregen, haben sich die Verantwortlichen etwas Neues ausgedacht: Das einstündige Programm besteht ausschließlich aus Liedern, welche recht bekannt sind und alle einen Refrain haben. So wird der Chor die Liedstrophen singen, um dann gemeinsam in den jeweiligen Refrain überzugehen. Damit ein Refrain auch jedem Zuhörer ins Ohr geht, wird er vor jedem Lied zunächst vom Chor angestimmt, und , damit keine Textunsicherheiten auftreten können, stehen Kopien in genügender Anzahl zur Verfügung.

Chorleiter Luis Craff und seine „Kapitäne“ hoffen, viele Sangesfreudige zu dieser maritimen Gesangsstunde begrüßen zu dürfen und freuen sich auf einen großen gemischten Shantychor.

Ort und Zeitpunkt dieser „Singstunde“: Bühne im Stadtgarten, Samstag. 9. Juli 2016 von 17.00 bis 18.00 Uhr (steht im Programmheft unter Marinekameradschaft Ettlingen/Albtal)